

## HOMBRE CON GRAVES QUEMADURAS FUE EVACUADO A SANTIAGO

Suplementero de 52 años habría sido víctima de un ataque homofóbico.

Este miércoles fue trasladado a Santiago el suplementero que fue víctima de un presunto ataque homofóbico en Porvenir, quien se mantiene de extrema gravedad tras presentar quemaduras en el 24% de su cuerpo.

Santiago Muñoz Vargas, de 52 años, fue evacuado desde el Hospital Clínico de Magallanes vía aérea hasta un centro asistencial de la capital, sedado y conectado a ventilación mecánica.

Mientras tanto, la Fiscalía sigue indagando las causas y responsabilidades en el hecho ocurrido el pasado 1 de enero en la vivienda del propio afectado, en calle José de los Santos Mardones, en Porvenir. De acuerdo a los antecedentes, en el lugar el dueño de casa habría estado compartiendo junto a un grupo de personas, produciendo una discusión que terminó con la agresión con agua hirviendo. Pese a lo anterior, y a tener identificado al presunto responsable, la víctima aseguró que por error ingresó a una tina con agua caliente.

 231 total visits, 2 visits today